En route pour le 10e rallye régional



VOIR L'OFFRE DIGITAL O Votre crédit de bienvenue en cours : 1 5 articles

Publié le 17/02/2016 à 03:50, Mis à jour le 17/02/2016 à 08:09

Rallyes - Raids - Auto Sport Passion



Les neuf grandes affiches des précédents rallyes automobiles décorent d'autant de réussites le mur d'honneur du grand local de l'association Auto Sport Passion. La place pour y coller celle de la dixième édition est déjà réservée. Elle aura lieu les 21 et 22 mai et le président Christian Géromin qui a présenté les grandes lignes de l'édition, samedi soir, lors de l'assemblée générale, promet autant de participants que de surprises. S'il ne peut pas encore dévoiler ces dernières, il admet que les neuf expériences précédentes trouveront en ce printemps 2016 matière à organisation revue et corrigée. «A commencer par les spéciales. Elles seront courues autour de Saint-Julien-du-Puy et de Brousse comme d'habitude, mais avec des tracés différents, sur les mêmes 42 km de distance».

Dixième anniversaire oblige, l'association négocie la participation d'équipages connus du milieu automobile qui seront comme tous les autres invités à une grande soirée au forum. «L'an dernier, nous avons compté 94 véhicules, cette fois nous devrions dépasser 100 sans problème ! Dans le Tarn, nous restons le rallye régional comptant le plus de participants».

Pas de quoi pavoiser, certes, mais une preuve de reconnaisance avancée par le boss qui avait, dès la création de l'épreuve FFSA, envisagé de passer le rallye du Val Dadou en Nationale. «Nos capacités d'organisation pourraient le permettre, mais nous nous heurtons à l'impératif de passer les spéciales de 42 à 140 km. Ici, c'est difficile». Autre rendez-vous pour 2016, les 17 et 18 septembre, la deuxième édition de la Course de Côte, de Busque à la Courbe. «Compte tenu de la parfaite réussite de la première, Mme le maire nous a donné spontanément son accord pour le refaire». Pour son treizième mandat, Christian Géromin devra encore s'investir et investir ses 102 adhérents dans deux manifestations qui avoisinent les 60 000 € de budget.